



一関・平泉 東日本大震災復興支援イベント 2017熱気球ホンダグランプリ第3戦 バルーンフェスティバル 2017

昨年のバルーンフェスティバル



競技飛行



バルーンイリュージョン

10月20日、21日、22日に、国内最高峰の熱気球競技大会である「熱気球ホンダグランプリ第3戦」が開催されます。国内外から凄腕のパイロットが集結し、東北の空へ飛び立ちます。

21日の夜には、バルーンイリュージョンが行われ、暗くなった景色の中で、音楽に合わせバーナーの火をつけたり消したり、色鮮やかにバルーンを照らします。



参加予定熱気球は、競技エントリー約25機、オフィシャル約5機が集結!!
 また、同時開催イベントとして、ご当地もちサミット参加店コーナー、子どもの森、ステージ演奏等開催されるよ。



お問合せ

一関・平泉バルーンフェスティバル実行委員会
 [事務局] 一関市商工労働商業観光課内 TEL0191-21-8413

最先端技術を体験

10月10日～13日までの4日間、一関工業高校土木科の生徒3名がインターシップ実習で職場体験をしています。12日(木)は、出張所管内で最先端 (ICT) 技術を活用している工事現場を見学・体験しました。従来の測量や施工管理方法とは違う技術に熱心に説明を聞いていました。



バックホウ法面整形体験



ブルドーザ一整地体験

ICT建設機械の体験

最先端技術に触れて

一関工業高校土木課 赤坂ほたるさん

ICT技術を様々な現場で活用できたら良いと思いました。

職場体験を終えて

一関工業高校土木課 三浦 龍さん

4日間で普段できない体験を沢山したので、今回の経験を進路選択に生かしたいです。

◆◆編集後記◆◆実りの秋ですね。お店にも色々な果物が並び、いい香りがしています。日に日に肌寒さが増し、体調を崩しやすい時期でもあります。美味しい果物でビタミンを摂取し、免疫力をup♪秋を健やかに過ごしてくださいね。(や)



胸に刻もう 『カスリン・アイオン台風70年』
 ～風化させない歴史とつなげる未来～